
Conseil d'établissement 1er mai 2024 

École Notre Dame des Neiges/ PCMR 

 

Présences : 
Nejla Tidjane Marie-Claude Lainé Mouloud Mellal 

Joannie Lavoie Martine Giroux Cécile Pierrard 

Carmen Del Carvahlo Fella Abraz Cynthia Fridman 

Frédérique Dubois Julien Sloan Isabelle Pronovost 

Borel Ahonon (absent) Vanessa Beiro (absente) Émilie Perras (absente) 

 

1. Ouverture de la réunion/vérification du quorum par 

madame Nejla Tidjane (vice-présidente) 

2. L'ordre du jour réunion proposé par Joannie Lavoie, adopté. 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière réunion du 27 

mars 2024 : Il y a une correction à faire dans le nom de 

madame Lavoie, proposé par madame Fridman adopté à 

l’unanimité. 

4. Parole au public 

- Frédérique Dubois   Intervenante Communautaire 

Scolaire ICS une présentation des activités et son 

appréciation de la participation.  

- Diminution du nombre d'inscription des parents, 

notamment dans les conférences, et présentation du 

programme  

- Activités organisées par ICS le 11 Bibliothèque CDN : 

l’entrée au secondaire pour les parents/élèves et le 14 

mai 2024, Pique-Nique dans le Vieux-Port. 

 

5. Points de décisions : 

5.1 Sorties scolaires programmées du 02 mai jusqu' au 19 

juin 2024  

- Les sorties scolaires et les diverses activités pour tous 

les cycles scolaires pour la maternelle. 

Proposé par madame Carmen de Carvalho, approuvé à l’unanimité. 



 

5.2 Le code vie  

- Certains éléments seront enlevés du code de vie, certaines 

modifications seront apportées avant l'impression dans le nouvel 

agenda de l'année prochaine, notamment la porte d'accès vu la 

délocalisation de l'école.  

Le code de vie sera retravaillé dans un futur proche. Pour le code 

vie des Petits Chanteurs, la tenue de l'école n'est pas respectée 

par quelques élèves ou le port des souliers, le code de vie sera 

revu. 

Proposé par madame Cynthia Fridman, approuvé à l’unanimité. 

 

5.3 Liste des frais scolaires et matériels didactiques  

De la maternelle à la sixième année, les frais et les charges des 

parents.  

Respect du budget assez rigoureux qui ne dépasse pas les 100 

dollars.  

Augmentation des frais relatifs aux besoins des élèves à la 

demande des enseignants. 

Proposé par Mme Frédérique Dubois, approuvé à l’unanimité. 

 

5.4 Les critères d'admission et de sélection pour la 

Maitrise des Petits Chanteurs  

Obtention du deuxième cycle primaire avec succès, une voix juste, 

de bien chanter, acceptation de la discipline musicale. 

Organisation de portes ouvertes pour le recrutement et 

l'adhésion des élèves au programme. Le processus se fera en 

septembre pour être finalisé en fin novembre. 

Questions et réponses relatives aux stages. 

Proposé par Mme Cynthia Fridman, approuvé à l’unanimité. 

 

6. Points d’informations (direction) 

6.1 Matériels didactiques utilises par les titulaires  



- Utilisation du nouveau matériel par les enseignants en 

géographie, matériel aux normes et conformes et 

approuve par la commission scolaire. Déjà approuvé 

 

6.2 Rapport annuel  

Bilan des conseils d'établissement tenus et soumission le compte 

rendu à la commission scolaire. Des éléments seront traités au 

mois de juin, certains points seront annexés. Il s'agit d'un 

rapport de toutes les rencontres. Monsieur Ahonon devra le 

compléter et le soumettre à la dernière rencontre en juin 2024. 

 

6.3 Budget 

NDDN, il reste un budget conséquent pour les salaires, le service 

de garde, pour les sorties. Bonne posture, 1. 400.000, un surplus  

 

Les petits chanteurs, même posture, moins d'enseignants, les 

frais sont couverts, il reste 31.000 dollars.  

Pas de déficit dans les deux établissements. 

Questions et réponses, que faire avec le surplus. Peut-on le 

réinjecter, le ministère récupère le surplus. 

 

6.4 Aide aux familles ; le montant de 2500 dollars. 

Différents achats  

1755 dollars dépensés, bas, mitaines, pantalons, sac d'écoles, 

boites à lunch, fourniture matériel scolaires, manteaux d'hiver, 

sous -vêtements [filles et garçons] au profit de plus de 100 élèves  

Il reste près de 745 dollars. 

Questions et réponses 

Proposition d'établir la résolution d'avoir un document pour des 

achats. 

Garder un montant pour l'imprévu  

Faire un don et se rapprocher de Mme Frédérique Dubois ICS, qui 

va faire une proposition. 



 

6.5 Délocalisation 

Questions; mécontentement des parents, situation difficile 

notamment les horaires, proposition de rentrer à 8.00 AM, le 

transport scolaire. 

Des points qui seront traités lors des CE en 2025, voir les besoins 

des parents et du personnel via un sondage. 

La visite programmée pour la nouvelle école fin mai ou début juin. 

 

6.6 Plan de rattrapage 

Des cours de rattrapage ont déjà commencé, des cours de soutien 

et un suivi sont assurés.  

 

7. Paroles au personnel enseignant  

Le concert bénéfice du 5 mai, sorties culturelles pour les élèves 

des petits chanteurs, rattrapage du temps manqué lors de la 

grève. Mme Pierrard Cécile 

Retour sur les activités organisées et l'appréciation des 

enseignants et des élèves. Mme Lainé Marie Claude 

Occupé par le déménagement Mr Mouloud Mellal 

 

La levée du conseil d'établissement du 1er mai 2024 effectuée à 

19h33. 

 

 

 

Signature du PV : _____________________ date : _________ 

 


